



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

## Rendez-vous citoyen

Question écrite n° 49874

### Texte de la question

De plus en plus fréquemment, l'insuffisance de dons d'organes, de tissus ou de moelle osseuse est mise en avant à la lumière des nombreux appels relayés par des associations et par les médias en faveur des patients, souvent très jeunes, qui attendent qu'un donneur compatible soit trouvé. L'information sur l'imperieuse nécessité de ces dons semble, encore aujourd'hui, très difficile à faire passer auprès de nos concitoyens. Dans le cadre de la refonte totale du service national auquel se substitue le rendez-vous citoyen, l'accent a été mis sur l'importance pendant ces quelques jours de « formation » de prôner le civisme. Des lors, ce serait vraisemblablement faire acte de civisme que d'accepter, après une information objective, de subir un typage HLA en vue d'un don de moelle osseuse, étant bien précise que ces tests ne sauraient être systématiques mais réservés aux seuls volontaires. M. Pierre Hellier demande à M. le secrétaire d'État à la santé et à la sécurité sociale de lui indiquer s'il entend proposer au ministre de la défense la mise en place d'une information et d'un typage HLA dans le cadre du rendez-vous citoyen.

### Données clés

**Auteur :** [M. Hellier Pierre](#)

**Circonscription :** - UDF

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49874

**Rubrique :** Service national

**Ministère interrogé :** santé et sécurité sociale

**Ministère attributaire :** santé et sécurité sociale

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 mars 1997, page 1492